

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

La técnica Carmen Lucas y el edil Juan Carlos Hernández./EÑE

## La semana de la movilidad se recupera este año para concienciar a los vecinos

**EÑE**

El Ayuntamiento de Villamayor retoma después de varios años la celebración de la Semana Europea de la Movilidad con la organización de una atractiva y novedosa programación para los vecinos, que ayer presentaron el concejal de Medio Ambiente, Juan Carlos Hernández, junto a la técnica del área, Carmen Lucas.

Aunque la apuesta del Ayuntamiento por la mejora de la movilidad es permanente a lo largo del año como asegura el edil, "el objetivo es utilizar las plazas y los espacios públicos que la gente normalmente no utiliza, para que padres y niños puedan participar y hacer uso de estos lugares para disfrutar del pueblo con las calles peatonales, ya que el viernes se cortará al tráfico el centro del municipio".

Las actividades, en las que se han invertido cerca de 2.000 euros, se desarrollarán bajo el lema "¡Muévete por un aire más limpio!" y comenzarán hoy con la inauguración de una exposición.

Pero el grueso del programa se concentrará a partir del jueves y durante el fin de semana, en el que niños, jóvenes y mayores disfrutará con un cuentacuentos de temática medioambiental, el jueves a las 17 horas, en el Espacio Cultural

**El Ayuntamiento ha invertido 2.000 euros en las actividades que fomentarán el uso de la bicicleta para cuidar el entorno**

Abierto. El viernes 20, la tarde comenzará a las 17 horas con una muestra de vehículos híbridos en la plaza de España, desde donde a las 18 horas, y con el casco urbano cortado al tráfico, tendrá lugar el maratón fotográfico para niños y jóvenes de 7 a 17 años, que deberán llevar su cámara de fotos digital.

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

# Medio millar de vecinos participarán en los programas culturales y deportivos

■ Los cursos de inglés y el fútbol son los más demandados ■ En octubre comenzarán también Ciudad de los Niños y el Ocio Joven

**EÑE**

Más de 500 personas participarán en las distintas actividades culturales, deportivas y educativas programadas por el Ayuntamiento de Carbajosa para ese curso. De hecho, ya se ha abierto el periodo de inscripción para los talleres y cursos que se iniciarán el próximo día 1 de octubre. En la programación desarrollada por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada figuran tanto actividades infantiles como dirigidas a adultos en los ámbitos cultural, educativo y deportivo.

Así, entre las actividades culturales destacan los cursos de corte y confección, manualidades variadas, dibujo artístico, artes plásticas y bailes de salón. Para los niños están dirigidas las actividades de dibujo artístico y artes plásticas, en el caso de los mayores de 5 años; y ballet, para los niños mayores de 3 años. También se impartirán cursos de inglés, en los niveles de iniciación y avanzado para los adultos, y diferentes niveles para niños en función del grupo de edad, así como cursos intensivos de inglés para los alumnos desde cuarto curso de Primaria a cuarto curso de la ESO; y formación musical. Música y movimiento, formación básica instrumental y práctica en los instrumentos de piano, guitarra, violín, percusión y flauta travasera componen la oferta educativa en esta materia.

Por segundo año consecutivo se impartirán talleres de alfabetización con el objetivo principal de continuar fomentando el conocimiento de la cultura tradicional.



Concejales y responsables de las actividades durante la presentación./EÑE

**LOS DATOS**

**INSCRIPCIONES.** Las inscripciones se podrán realizar hasta el próximo día 20 de septiembre en la Casa de Cultura municipal, en horario de 9:00 a 14:00 horas y, a partir del 16 de septiembre también en horario de tarde, entre las 17:00 y las 20:00 horas.

**DEPORTES.** En el ámbito deportivo, el Ayuntamiento ha programado para este curso escolar actividades de educación física, aerobática, bádminton, pádel y yoga, dirigidas a adultos. Y para los niños, cursos de ajedrez, atletismo, baloncesto, karate, pádel y fútbol. También se han previsto cursos de tenis para todas las edades.

**BIBLIOTECA Y JÓVENES.** La Biblioteca municipal seguirá este curso con las sesiones de Cuentacuentos que se celebrarán todos los martes, de 17:30 a 18:15 horas para niños de entre 3 y 4 años; y de 18:30 a 19:15 horas, para niños de entre 5 y 7 años. Continuarán las actividades del Centro Joven, Ocio Nocturno y Ciudad de los Niños.

**SANTA MARTA DE TORMES**

## José Prieto clausura hoy el curso de Aplicaciones Informáticas financiado por el OAEDR

Esta mañana el diputado provincial y vicepresidente del Organismo de Empleo y Desarrollo Rural de la Diputación, José Prieto, clausurará y entregará los diplomas del Curso de Aplicaciones Informáticas, en el que han participado 8 alumnos de la localidad que durante los últimos meses han aprendido técnicas en informática con el objetivo de mejorar su acceso al mercado laboral. La clausura tendrá lugar a las 12.15 de la mañana en el Centro de Formación Signo XXV de Santa Marta de Tormes./EÑE

## Los bañistas con abono de temporada aprovechan el último día de apertura de las piscinas

Un grupo de bañistas con abono de temporada aprovecharon ayer el último día de apertura de las piscinas municipales. A pesar de que la temperatura había descendido un poco y no se llegó a los treinta grados, los bañistas no quisieron perderse el último día de piscina y disfrutar de todo el espacio libre y de la piscina casi vacía. Las piscinas concluyeron así una temporada de baño que se ha caracterizado por la fluencia elevada de bañistas debido al buen tiempo que ha hecho de forma constante en los meses de julio y agosto./EÑE



## Los voluntarios de Protección Civil informarán hoy en el punto de Salud Cardiovascular

El Punto de Salud Cardiovascular abrirá hoy el programa de actividades de la Semana de la Movilidad organizado por la Concejalía de Medio Ambiente de Santa Marta. Los voluntarios de Protección Civil serán los encargados de llevar a cabo entre la población de forma gratuita, la campaña de prevención de enfermedades cardíacas y cerebrovasculares con pruebas de tensión arterial y glucemia. El Punto de Salud Cardiovascular permanecerá hasta el jueves, en horario de tarde, de 18 a 20 horas, en el Centro Comercial El Tormes./EÑE

